

10.11.2008

Die Narren sind los

Die Laudaer Narren werden ab dem 11.11. um 11.11 Uhr von einem neuen Prinzenpaar regiert werden. Beim traditionellen Start eröffnen deshalb die Strumpfkappen am Dienstag, 11. November, nicht nur die närrische Kampagne, sondern lüften auch das Geheimnis um das neue Prinzenpaar und inthronisieren am Narrenbrunnen in der Laudaer Altstadt ihre neuen Regenten.

Dabei werden die Traditionsfiguren der Laudaer Fasnacht (Hexen, Wilder Mann und Bouze) zum Leben erweckt. Zu dem Termin wird auch wieder kostenloser Wein aus dem Narrenbrunnen fließen.

Am Abend findet für die Narrengesellschaft Lauda dann ein zwangloses Treffen um 19.30 Uhr in der „Strumpfkapp“ statt.

Am Samstag, 15. November, ehren die Strumpfkappen beim internen Ordensabend ihre verdiente Mitglieder und verleihen ihre Jahresorden.

Neben dem 36. Gardetanzturnier „Karl Hess“ am 10. und 11. Januar in der Laudaer Stadthalle ist dann die Fremdensitzung am 12. Februar ein weiterer Höhepunkt der Fasnacht in Lauda. Zuvor wird jedoch am 18. Januar der Narrenbaum am Marktplatz aufgestellt. Das Adventssingen ist am Samstag, 20. Dezember, der Lumpenball findet am 19. Februar statt, das Narrentreiben in der Altstadt ist am Fasnachts-Sonntag, 22. Februar. Den Rosenmontag beschließen die Strumpfkappen mit dem Geisterball, am Fasnachts-Dienstag ist Kinderfasnacht, ehe am Aschermittwoch, 25. Februar, die Fasnacht wieder traditionell am Narrenbrunnen verbrannt wird, verbunden mit der Geldbeutelwäsche.